

Polsek Cikoneng Polres Ciamis Hadiri Pembukaan Turnamen Voli Ranji Cup 2025, Wujudkan Sportivitas dan Ketertiban di Tengah Masyarakat

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Oct 13, 2025 - 07:53



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui jajaran Polsek Cikoneng terus menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk dalam kegiatan sosial dan olahraga. Salah satu bentuk nyata peran tersebut terlihat saat pelaksanaan pembukaan Turnamen Volleyball Ranji Cup 2025 yang digelar di Lapangan Bola Voli Dusun Ranji, Desa Cimari, Kecamatan Cikoneng, Kabupaten Ciamis, pada Minggu sore (12/10/2025).

Kegiatan pembukaan turnamen ini dihadiri oleh Kepala Desa Cimari, Bhabinkamtibmas, tim bola voli dari berbagai wilayah sekitar, serta panitia yang berasal dari unsur Karang Taruna Desa Cimari. Turnamen ini menjadi ajang silaturahmi dan pembinaan generasi muda melalui olahraga, sekaligus wadah untuk menyalurkan bakat serta memperkuat rasa kebersamaan antarwarga.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Cikoneng hadir

memberikan imbauan penting kepada para peserta dan penonton. Pihak kepolisian menekankan agar seluruh pemain menjunjung tinggi sportivitas dan menjaga keselamatan selama pertandingan berlangsung. Selain itu, kepada para penonton juga diimbau untuk tetap tertib selama menyaksikan pertandingan dan tidak memasuki area lapangan agar kegiatan berjalan dengan lancar dan aman.

Kapolsek Cikoneng Kompol Husen Sujana menjelaskan bahwa keterlibatan Polri dalam kegiatan masyarakat seperti turnamen olahraga merupakan bagian dari upaya menciptakan suasana yang aman, damai, dan penuh kebersamaan. Ia menegaskan bahwa kegiatan olahraga memiliki peran strategis dalam mempererat hubungan sosial dan menumbuhkan nilai-nilai positif di tengah masyarakat, sehingga perlu mendapatkan dukungan dari seluruh pihak, termasuk kepolisian.

Sementara itu, Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., menyampaikan apresiasinya terhadap peran aktif jajaran Polsek Cikoneng yang terus berpartisipasi dalam kegiatan kemasyarakatan. Menurutnya, kehadiran polisi di tengah masyarakat bukan hanya untuk menegakkan hukum, tetapi juga sebagai mitra yang mendorong terciptanya lingkungan yang aman, produktif, dan harmonis. Ia menilai, kegiatan seperti Turnamen Ranji Cup tidak hanya menjadi ajang olahraga, tetapi juga sarana memperkuat sinergitas antara Polri, pemerintah desa, dan masyarakat.

Masyarakat Desa Cimari sendiri memberikan tanggapan positif atas peran kepolisian dalam mendampingi dan mengamankan jalannya kegiatan tersebut. Kehadiran petugas di lapangan dianggap mampu memberikan rasa aman serta mendorong ketertiban selama kegiatan berlangsung. Warga juga menilai himbauan yang disampaikan sangat bermanfaat, terutama dalam menciptakan suasana sportif dan kondusif di lingkungan turnamen.

Secara keseluruhan, kegiatan pembukaan Turnamen Volleyball Ranji Cup 2025 berjalan aman, lancar, dan tertib tanpa adanya gangguan keamanan. Melalui kehadiran Polsek Cikoneng, Polres Ciamis menunjukkan komitmen kuat dalam mendukung kegiatan positif masyarakat sekaligus mempererat kemitraan antara Polri dan warga sebagai fondasi penting dalam menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar